

## Compte rendu de réunion du Comité Consultatif de Quartier de la Chesnaie/Pouillé/Grandes Maisons du 11 avril 2023.

**Mardi 11 avril 2023 (18h30), salle Cocagne Maison des associations, Avenue de l'Europe (Ponts-de-Cé)**

Présent(e)s : Céline Gelly, Arnaud Berlern, Eulalie Cimier, Yannick Brizard, Jean-François Durand, Jean-Louis Gautier, Vincent Guibert, Thomas Mardon, Michel Nedelec, Sylvain Richard, André Robert, Jacques Roussel, Pierre Sénéque.

Excusé(e)s : Jacqueline Réthoré, Sophie Lepelletier, Janine Nedelec, Manuel Maupoint.

### Questions au référent

- Sur le budget alloué aux CCQ, notre demande pour la journée d'animation d'un montant de 800 € est retenu par la Mairie.
- La journée citoyenne est programmée pour le samedi 13 mai. Après quelques débats la majorité des membres du CCQ propose et retient comme action : une reconnaissance et étude du cheminement des venelles pour notre projet et profiter de cette déambulation pour nettoyer ces cheminements.

**RENDEZ VOUS SAMEDI 13 MAI 9H30 PLACE GENDRON AVEC UN SAC POUBELLE**

**On peut aussi prévoir un panier repas pour le pique-nique prévu dans les douves du château après un apéro offert par la Mairie.**

- Projet des Hauts de Loire : réunion à la mairie le 3 mai. Jean-François représentera le CCQ.
- C'est avec plaisir que nous accueillerons Marion et Xavier Gary à notre CCQ.

### Budget participatif

- Notre CCQ présentera pour le budget participatif le projet d'un cheminement au travers des venelles sur le quartier de la Chesnaie pour rejoindre la Guillebotte, la place Gendron, le stade dépôt des idées jusqu'au 31 mai ; instructions du 1 juin au 20 août ; vote du 2 septembre (journée du forum des associations) au 30 septembre ; cérémonie des lauréats le 15 octobre pour une réalisation de novembre 2023 à 2025.

### Les commissions

- **Liaisons douces et piétonnes**

L'ensemble du CCQ approuve un plan de circulation piétonnier sans oublier le vélo sur certaines parties en profitant des nombreuses venelles existantes par une signalétique appropriée et l'inscription de ce projet au budget participatif.

Participants à cette commission : Jacqueline Réthoré, Yannick Brizard, Manuel Maupoint, Arnaud Belern, Christian Roissé, Jean-François Durand.

- **Animation**

**C'est parti : notre apéro concert place Gendron aura lieu le vendredi 8 septembre 19h30.**

Le groupe « When in Dublin » qui distille une folk pub Dublinoise assurera l'animation.

L'idée est aussi d'associer les commerçants du centre commercial de La Chesnaie. Sylvie avec son bar-PMU s'associe pleinement pour la partie buvette. La pâtisserie orientale et la pizzeria et son food-truck seront de la partie. Sylvain et Jean-François iront couramment mai revoir ces commerçants afin d'affiner le projet. Vincent fera la demande auprès de la mairie pour avoir la

disponibilité d'un podium. Jean-Louis nous soumet une idée lumineuse pour retenir un maximum de spectateurs : un panier garni. Les commerçants donneront un ticket gratuit à leurs clients lors des jours précédents pour un tirage au sort le jour du 8 septembre. Les services de la mairie pourraient nous imprimer ces billets.

Participants à cette commission : Céline Gelly, Yannick Brizard, Vincent Guibert, Sylvain Richard, Arnaud Belern, Michel Nedelec, Christian Roissé, André Robert, Jean-François Durand, et pour la communication de cet événement Jean-Louis Gautier.

## Questions diverses

- **Les travaux**

Presque tous unanimes : trop de chantiers qui commencent, qui s'interrompent et qui reprennent ! Pas d'avis de passage, pas de concertations : cinq minutes avec les habitants du lieu considéré suffiraient à aplanir bien des griefs et à améliorer la finalité des petits travaux.

- **Les incivilités**

Trop c'est trop ! C'est un ressentit permanent. Les rodéos de l'avenue du 8 mai sont toujours à l'ordre du jour... et surtout, surtout, les deals dans la venelle allant de l'avenue du 8 mai à la rue Victor Simon. Je me promène avec mon chien, on lui crache dessus, je ne peux rien faire. Nous sommes face à l'école André Malraux, les jeunes du centre Maladrin passent par cet endroit pour y déjeuner ! Oui on a peur à l'angle de la rue Marie Pelletier et Victor Simon certains soirs ! Il est parfois impossible de rentrer dans les garages situés dans ce secteur ! Naturellement cette venelle sert de déchetterie, un fauteuil sert même pour le chef !

**Date de la prochaine réunion :** lors de cette réunion et devant une exaspération générale de tous les participants concernant les travaux et l'insécurité nous demandons à notre prochain rendez-vous la participation de Monsieur le Maire Jean-Paul Pavillon. Nous espérons sa présence.

La date sera **communiquée ultérieurement en fonction des disponibilités de Monsieur le Maire.**

20h05 : fin de la réunion.

Jean-François Durand